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夏休みを迎えるに当たって 
校長　森　雄二　 

 
　６月第２週で地区総体が終わりました。保護者の皆様，応援もありがとうござい
ました。本校からは野球，女子バレーボール，弓道の３競技と学校外で活動してい
る剣道の生徒が試合に出場しました。どの競技も生徒は一生懸命に参戦していまし
た。その結果，弓道と剣道で各１名が県総体個人戦に出場できる権利を獲得しまし
た。すでに県総体出場が決まっているバドミントン，陸上，学校外で活動している
競泳，男子バレー（はまゆう）のあわせて19名の生徒が７月19日から始まる試合に
参戦します。試合終了の瞬間まで自分の持てる能力を最大に発揮して悔いが残らな
いよう精一杯競技してくれることを期待しています。保護者の皆様におかれまして
も引き続きご支援よろしくお願いします。 
　さて，期末テストもすでに終了し，生徒は夏休みを迎えようとしています。そこ
で夏休みの期間，ご家庭で特に次のことに気をつけておいていただきたいと思いま
す。 
１　親子のコミュニケーション  
　否定的な言葉よりも，肯定的な言葉を使うことを心がけましょう。親子の関係が
良好になり，保護者の思いが反発なく我が子に届くようになります。我が子とのコ
ミュニケーションを大切にしてお互いをわかり合えることは日頃から大事にしてく
ださい。 
２　健康と安全  
　１学期，体調に関する様々な検査を実施しました。その結果についてはご家庭に
通知されていますので，夏休みの前半で再検査や治療を終わらせてください。受診
後は結果を学校へお知らせください。また，感染症，熱中症，水の事故，交通安全，
台風などの自然災害に気をつけるようご指導ください。 
３　スマホやゲームの管理  
　使用時間が長くならない，個人情報を送信しないなど，ルールを決めることが重
要です。「子供部屋で使わない」「居間だけで使う」「21時で電源OFF」「利用時間を制
限する」など，メリハリをつけることで生活の上手な切り替えを促しましょう。 
４　生活リズムの管理 
　これまで述べた３つの項目が良好なら難しくはないと思われます。夜更かしや不
規則な生活にならないよう規則正しい睡眠や食事の習慣を維持しましょう。家族全
員で生活リズムを整えることが大切です。 
５　学習習慣のサポート  
　長時間ダラダラ勉強するより，学校の時間割のように定期的に休憩を入れて１日
で複数の教科を学習する方法が効率が良いと言われています。宿題や自主学習が計
画的に進められているかたずねて，どの教科も偏りなく学習するようご指導くださ
い。また読書や自由研究，創作活動など，知的な活動も勧めてください。 
　全ての生徒が有意義な夏休みを過ごし，元気な姿で２学期を迎えることを楽しみ
にしています

７月の主な学校行事予定 
  

　１日（火）学年集会　県ＳＣ来校日 １５日（火）学年集会　県
　２日（水）学校保健委員会 ＳＣ来校日 
　　　　　　ＰＴＡ研修視察 １６日（水）県総体激励会 

  　８日（火）全校朝会 １８日（金）終業式，大掃除
１０日（木）学校納金集金日（～1１日） ２２日（火）～　３年三者面談 

  １１日（金）授業参観・ＰＴＡスクール 　　　　　　　　１・２年二者面談
 １５日（火）サリナス市からの交流学習 ２３日（水）学校運営協議会

※　１９日から県総体が部活動ごとに開催されます。



 
 　◎　市来中学校の最新情報は，

　　　ホームページ　　 http://www12.synapse.ne.jp/ichikit/ 
                        
 

                              
 
　６月４日に「串木野高校卒業生による講演会」が市内の全中
学校で zoom 配信により開催されました。２名の卒業生が自己
の高校時代の取組や進路決定に向けての振り返りを話してくだ
さいました。生徒からの感想には，「ボランティア活動に積極
的に取り組みたい」や「生徒の活動場面が多い」という話に興
味を引かれていたようでした。

  
  

　県の「青少年のための芸術鑑賞会」を 　５月３０日に公立高校説明会，６月６
活用し，日本舞踊とバレエの鑑賞会を行 日に私立高校説明会を実施しました。当
いました。普段観る機会のない舞台に生 日はそれぞれ高校７校の先生方に来校し
徒は集中して見入っていました。 ていただき，各高校の特色等について紹

介をしてもらいました。 
　３年生は９か月後の進路選択に向けて，
メモをとるなど興味をもって話を聴いて
いました。最近では，私立高校人気が高
まり，受験倍率も高くなっています。自
分の進路希望に向けて頑張ってください。

  
  

　６月１０日～１２日，地区総体が開催   １７～１９日，１
されました。県大会につながった人は， 学期末テストが実施
県総体での活躍に期待します。引退とな されました。１年生
った３年生は，気持ちを入れ替え，自分 にとっては，中学生
の進路選択に向かって本格 となり初めての定期
的に学習に取り組んでくだ テストでした。テストは受ける前の取組
さい。新チームに切り替わ も大事ですが受けた後の見直しも同じく
った１・２年生は，先輩方 らい大事です。しっかりと復習に取り組
がつくってくださった伝統 み，自分のできなかった問題を確実に克
を引き継ぎ，発展させてい 服しておきましょう。 
ってください。 その積み重ねが受験を制します！

  
  

　６月に入ってから生活環境部を中心に 　今年も職員研修や研究授業への取組な
自分たちの手で花壇を耕し，肥料を入れ ど授業力や学力ＵＰに向けて，先生方も
て植え替えの準備を進めてきました。先 頑張っています。 
日，苗も大きく育ってきたので，雨の合 ◆５月２９日（木）【田中教諭　社会】 
間で学年毎に花を植え込みました。これ ◆６月２０日（金）【髙橋教諭　英語】 
からみんなで水掛や草取りなどしながら， ◆７月　４日（金）【恒成教諭　社会】 
きれいな花が咲き誇るよう世話していき ※６月２５日（水）【小中連携授業参観】 
たいと思います。学校にお寄りの際は是 　今年から「第４期いちき串木野市教育
非花壇にもご注目ください。 振興基本計画」が始まりました。基本理

念は『「認め」「支え」「学び」ともに未
来を創る人づくり』です。その実現に向
け，学校でも様々な
取組を行っていきま
す。地域の方々も授
業参観や学校行事な
どご協力をお願いい
たします。

花いっぱいの学校に！

串木野高校卒業生による進路講話

芸術鑑賞会

期末テスト完全燃焼 地区総体

高校説明会

学校教育の充実に向けて！

http://www12.synapse.ne.jp/ichikit/

